

Reventin-Vaugris

Une nouvelle saison qui débute au club Léo-Lagrange

Le Dauphiné Libéré



L'équipe dirigeante du club Léo-Lagrange. Photo Le DL/Dominique Josset

L'année prochaine marquera les 40 ans du club Léo-Lagrange de Reventin-Vaugris. Ce point a été abordé lors de la dernière assemblée générale. Le bureau tient à les fêter, mais il est encore trop tôt pour dire de quelle manière.

Ce que l'on retiendra aussi, est que l'ensemble des activités proposées a bien fonctionné. La palme revient au très apprécié gala de danse, lequel a accueilli plus de 400 personnes.

Pour cette saison 2024 – 2025, huit activités différentes sont d'ores et déjà proposées. Elles s'annoncent toutes prometteuses. Le volume d'inscriptions est déjà important, surtout pour la danse. Les cours affichent quasiment complets.

Cette année dans cette discipline, cinq masculins se mêleront à la centaine de filles.

À noter aussi la venue d'une nouvelle professeure proposant renforcement musculaire et stretching. Le comité directeur se réunira prochainement pour élire son bureau exécutif.

Contact : 06 84 08 65 06 ou 06 71 70 53 96.
